

Directora Alejandra Lavín inició plan de trabajo con diversas reuniones y actividades internas y externas

Liceo Luis González Vásquez fortalece vínculos para desarrollo de comunidad liceana

Atendiendo a la importancia de potenciar los vínculos estratégicos del Liceo Público Bicentenario Luis González Vásquez, con las diferentes entidades destinadas al servicio público de Nueva Imperial, es que la nueva directora del establecimiento, la Licenciada en Educación, profesora de Historia y Geografía Alejandra Lavín Anríquez, sostuvo diversas reuniones protocolares, evidenciando su sello de trabajo activo y de coordinación mutua.

“Logramos fortalecer las alianzas que ya tiene el establecimiento, generar nuevas solicitudes, y con esto también ir en beneficio directo de nuestros estudiantes”, enfatizó la directora Lavín, teniendo presente que el Liceo, además de formar alumnos y alumnas en el área científico-humanista, también lo hace en el técnico-profesional con las especialidades de administración, electricidad y atención de enfermería.

Reuniones y retroalimentación

Es así como la directora Alejandra Lavín llegó hasta



dependencias del municipio imperialino, lugar en que se reunió con el alcalde de la comuna, Cesar Sepúlveda Huerta y la directora del departamento de Salud Municipal, Lysbeth Bolívar, para posteriormente trasladarse hasta dependencias del Centro de Salud Familiar, CESFAM, de la comuna, y conversar con su director Osvaldo Müller.

El jefe comunal de Nueva Imperial destacó la visita y reunión con la directora, y agradeció su preocupación.

“Primero que todo, muy contento de recibirla, creo que estas son las instancias necesarias a tomar en consideración. Darle la bienve-

nida, y desearle los mejores deseos de éxito para su administración, y también, principalmente, para los estudiantes y los apoderados”, afirmó el edil.

Asimismo, la directora Lavín Anríquez se reunió con el director del Hospital Inter-cultural de Nueva Imperial, Cristian Araneda Sánchez.

“Para nosotros como instituciones públicas, es gratificante y reconfortante tener este tipo de reuniones y lazos comunitarios con distintos directores de la comuna, y particularmente con el Liceo Luis González Vásquez, con quienes tenemos una alianza estratégica desde el punto de vista docente-asistencial. Para nosotros, es una conexión muy rica que podamos contar con este tipo de centros educacionales, y colocar toda la disposición de parte de la dirección de este hospital”, dijo el director del centro de salud.

Cercana y de terreno

Con 17 años de experiencia en docencia, la directora Alejandra Lavín Anríquez asume

este nuevo desafío directivo educacional, tras liderar y dirigir durante 6 años al equipo del Liceo de Trovolhue en la comuna de Carahue.

Allí evidenció su sello de trabajo cercano a la comunidad escolar (alumnos, educadores y apoderados), destacada por su dinamismo e innovación,

Su formación y pasión por la educación, hoy es puesta a disposición de los casi 800 alumnos matriculados este 2022, distribuidos de séptimo a cuarto medio, y entre las áreas científico humanista y técnico profesional.

Así también con los 60 docentes y 65 asistentes de la educación que hoy trabajan en el Liceo Público Bicentenario Luis González Vásquez, histórico establecimiento educacional imperialino, cuya fundación data del 8 de agosto de 1935 como Liceo Mixto, pasando a ser liceo fiscal el 20 de mayo de 1946 bajo la rectoría de Luis González Vásquez, recibiendo el nombre de Liceo de Hombres, y luego el de Liceo Superior de Hombres de Nueva Imperial. El 20 de octubre de 1981, enmarcados en el proceso de municipalización pasó a ser el Liceo B-17, incorporando desde el 2004 la modalidad Técnico Profesional, vigente en la actualidad, en el emblemático y polivalente Liceo Luis González Vásquez.



siempre vinculada al contexto territorial e identitario.

Licenciada en Educación y profesora de Historia y Geografía, también es especialista en currículum, evaluación y gestión educativa, y cuenta con un Magister en gestión directiva de excelencia.

